

Chantal Gervais
Gérante de salle, sommelière et propriétaire

Né en 1970, Chantal Gervais a grandi à Montréal dans le quartier Ahunatic, à deux pas du St-Urbain. À l'aube de ses 20 ans, l'opportunité d'aller s'installer en Belgique s'offre à elle. Chantal décide de tenter sa chance dans le métier de la restauration. Elle y découvre un monde à son image et rapidement elle est gagnée par l'amour du métier. Après plusieurs expériences en grandes brasseries parisiennes et 4 ans à la très réputée Brasserie Mareboeuf à Bruxelles, elle revient à Montréal en 1997.

Elle poursuit sa carrière une douzaine d'années à l'emploi de plusieurs restaurants réputés de Montréal, tels Chez l'Évêque et au Cube, le restaurant de l'hôtel St-Paul. Ensuite, après un passage au Toqué!, c'est au restaurant Laloux qu'elle passera plusieurs années. Elle se démarque rapidement par son service attentionné et par ses conseils judicieux en matière de vins. Chantal n'est pas seulement serveuse mais également sommelière autodidacte et maintenant co-propriétaire. C'est avec fierté qu'elle vous présente le St-Urbain et son personnel qui jазze avec elle depuis de nombreuses années.